

La MFR s'adapte aux contraintes sanitaires mais conserve sa dynamique



Andrée et Olivia ont développé les actions menées avec l'association Saint-Vincent-de-Paul basée à Arcachon.

Photo Le DL/M.K.

La MFR d'Annecy-le-Vieux a fait le bilan d'une période particulière. La poursuite de différentes actions mises en place s'est parfois heurtée aux conditions sanitaires.

Un voyage en Grèce annulé

Ainsi, des élèves de BTS Tourisme et des apprentis AS et CP JEPS ont travaillé sur la thématique des migrants en Europe dans un contexte intitulé "Hold my Hand". Ils ont réalisé un travail sur l'accompagnement des migrants en Haute-Savoie.

Après avoir rencontré trois associations locales, ils ont recherché un partenaire européen. Le choix d'un voyage en Grèce dans le cadre de leur projet a dû être annulé.

Toutefois, le projet reste d'actualité avec un contact avec l'association Saint-Vincent-de-Paul à Arcachon et des échanges ont eu lieu et doivent se poursuivre au mois de mars.

Les activités d'accueil de la MFR subissent les aléas des restrictions liées au coronavirus.

Des annulations qui ont des répercussions sur la trésorerie

Des restrictions et des annulations d'événements vont avoir une résonance sur une activité qui conforte la trésorerie.

Le recrutement est globalement stable dans les filières en apprentissage et en légère baisse dans la filière ministère de l'Agriculture.

Le conseil d'administration renforcé veut impulser une nouvelle dynamique pour que se poursuivent les actions de la MFR.